
ATA DE REUNIÃO – CADES – IPIRANGA   
GESTÃO 2024  

  

  

Fevereiro/2024  

No dia dezenove de fevereiro de dois mil e vinte quatro, às dezoito horas, ocorreu a segunda reunião ordinária mensal 

do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura Ipiranga – 

CADES IPIRANGA – Gestão dois mil e vinte e dois mil e vinte e quatro, reunião realizada de forma presencial.  

   

O representante da Susi do CADES iniciou a segunda reunião do ano solicitando a apresentação dos membros 

presentes e logo após iniciou a leitura da ATA. Após a leitura da ATA, seguimos a pauta da reunião, onde a própria 

conselheira mencionou demandas anteriores que estavam descritas na ATA de janeiro de dois mil e vinte e quatro.   

  

ASSUNTO PRINCIPAL:  Compostagem   

  

Primeiro assunto: Poda de Árvore  

Protocolo: 31398542  

Solicitante: Sr. Milton (Conselheiro do CADES)  

Descrição: Foi solicitado a poda da árvore situada à R. Labatut, 535 – Bairro: Ipiranga.   

Ação: O interlocutor Renato, supervisor de cultura da subprefeitura Ipiranga, acionou a supervisão de Áreas Verdes e 

teve a devolutiva realizada a visita de um engenheiro-agrônomo que diagnosticou que a árvore citada se encontra 

sadia sem necessidade de remoção.   

Prazo:  

  

Segundo assunto: Solicitação de Campanha e Apoio à Subprefeitura Sobre Descarte Irregular no Ipiranga.  

Solicitante: Susi.  

Descrição: Dado o grande número de pontos de descarte em todos os subdistritos, Cursino, Sacomã e Ipiranga, é 

perceptível a necessidade de se criar e incentivar uma campanha para consciencializar a população sobre o descarte 

irregular.  

Ação: A Susi entrou em contato com a Meire Gaeta, assessora de imprensa da Subprefeitura Ipiranga, onde farão uma 

reunião para definirem a estratégia.  

Prazo:  

  

Terceiro assunto: Rua João Lanhoso.   

Demandas: Reforma da calçada; cercado da horta.  

Solicitante: Susi.  

Descrição: Na reunião as solicitações da R. João Lanhoso citadas acima ficaram na responsabilidade do Sr. Décio 

Otta, assessor de Gabinete desta subprefeitura.  

Ação:  

Prazo:  

  

  

Quarto assunto: Levantamento (sub) situação do terreno - Rapper Rappin Hood.   

Demanda: Levantamento situação do terreno.   

Solicitante: Todos os membros do CADES.  

Descrição: Na reunião todos informarão que sensação é de abandono, portanto existe a necessidade do levantamento 

para a resolução do problema.  

Ação: O assessor Décio se responsabilizou em falar com o subprefeito para que ação seja tomada o quanto antes 

porque o imóvel está abandono e os moradores estão contra utilizaram o terreno próximo para compostagem.   

Prazo:  

  



Quinto assunto: Foi Apresentado a proposta do Curso da Carta da Terra oferecido pela Umapaz no espaço da Usina.  

Demanda: Curso da Terra.   

Solicitante: Débora. 

Descrição: O conselho esteve de acordo que é interessante para o bairro do Ipiranga que receba a formação e que 

também seja no espaço da Usina Eco-Cultural. 

Ação:   

Prazo:  

 

Sexto assunto: Pátio de Compostagem na Italva.  

Demanda: Reunião com Locat/Selimp. 

Solicitante: Todos os membros do CADES.  

Descrição: Na reunião ficou acertado que os senhores Décio Otta assessor de Gabinete desta subprefeitura  

e Renato Fiume Supervisor de Cultura, marcariam uma reunião com a Empresa Locat/Selimp a fim de acionarem a 

Cetesb para uma possível liberação do local a fim de implantar o Pátio de Compostagem. 

Ação:   

Prazo:  

 

  

Conclusão:  

  

Todos os assuntos estão com os seus respectivos responsáveis e as tratativas estão em andamento.   

  

Participaram desta reunião:  

1. Sr. Nelson – Conselheiro do CADES  

2. Sr. José – Conselheiro do CADES  

3. Sr. Ailton – Conselheiro do CADES  

4. Sr. Milton – Conselheiro do CADES  

5. Sra. Débora – Conselheira do CADES   

6. Sra. Susi – Conselheira do CADES   

7. Sr. Décio – Assessor de Gabinete   

8. Renato Fiume – Supervisor de Cultura  
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